
一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2 月 5 日

( 一 括 ･初回一括 ･亡問 - 翻 ) 総務経済 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 末吉 美帆子

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会会議蟻園i第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

ユニバーサルデザイン

のまちを

期日前投票の充実

災害時避難

障害者スポーツ

公園の役割を高める

′ 、
′

市立第二幼稚園の未来

、

日本農業遺産

犬猫殺処分ゼロヘ

災害時対策 -

その他

① 福祉タクシーの対象見直しによる影響を

0 市 長

0 副市長
･

、

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

, 監査委員

選挙管理
0 委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

どう考えるのか。

② 選挙における障害者のバリアは減ったのか
.- - - -……‐“- - - - - -ー 鬮“- ‐ - - - - - - - -●- - - - ---

′

、

① 期日前投票の推移

② 総務経済常任委員会提言後の対応、 改善は
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

① 福祉避難所へのスムーズな避難は可能か?

② 災害時用トイレの備え充実を
- - - - - - , - - - - - -“- - - - - - - -…… " - - - - - - - - - - - - - - - - -

① 所沢シティマラソンに車椅子部門を
.- - - - - - - - - - - - - -…- -…- - - - - - - - - - - -

、
.、

｣
、 J

① 安全できれいなトイレの充実を

② ボール遊びができる公園を
1一- -“- - - - - - - - - -“一員- -◆- - -…- - - - - - - - - -一- - - - - -●

' 、

① 定員140人に対し入園希望は何人か?

⑧ 認定こども園にしてはどうか
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - “【一- - - - - - - - - - - - - - - - - -

① ｢武蔵野の落ち葉堆肥農法｣ 振興を三芳町

とどう協力連携していくか
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- {
′ 一

① 現状とこれからの課題

② ミルクボランティア養成をできないか
･一睡- - -“- - - -巍-‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

① 避難後の手続きをワンストップに

② 山口中学校周辺崩落事故の現状とその後
h““- - - - - - " - - - - -…- - " - - ~ - - - - - - - - - -

J
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′



一 般 質 問 通 告 書 ‘
( - 括 ･初回一括 ･I一問一答l)

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

平成 2 9 年 1 2 月 5 日

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 平 井 明 美

所沢市議会会議薪誌貝-i第6 1条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

介護保険 ･高齢者福祉

米軍通信基地全面返還 t

′

‘

- ‐

J

ノ

税金の滞納問題

山口中学校擁壁崩落

有機農業

児童クラブの指定管理

庁舎改修

その他 、

○全会一致の請願の取り扱いについて

0 市 長
r

t

0 副市長

0 教育長

-

-

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

- - - - - ‐- - - - - ◆- - - - - - - - - - -一- - - -…r
′

○基地内カーポート建設の米軍からの文書での

回答は
○ 2 カ所のゲートについての国からの回答は

- - - - - - - - - - - - - -
、 、

′

○基地内のアンテナ設置について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…へ. -
、

、 、 -

○税の消滅時効と執行停止
- - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - -』- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

、

0 災害時の生活支援について

′ ′

○新規有機農業者の促進について
- - - - - - -◆-‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~一- - - - - - - -

･

0 公募の矛盾点

0 今後、 発生する引き継ぎや雇用から発生する

問題について
- - - -一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - -

○市役所トイレ改修について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…-…- - - - - " - - - - - - - -･ -

′.-
-

′

【“- -“- - - - - -¥- - - - - - - - - - - - - - - ｣ - - - - - - - - - - - - - - - -【…- -“- - -声- - - - . " " - - - - - - -…一一一- - - - - - - - - - - -一- -

- - - - - -一

. - - - - - - - - - -…- - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
･ ′

- 【 -‐- - - - - - - - - - - - -

′
t

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - -

一- - - -【- - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - " - - - -…- - - " - -
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2 月 5 日

( … 括 ･初回-折舌･軽 正室])

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様
特別委員会

〆 所沢市議会議員 小林 澄子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に言ぎ入) 答 弁 者

農業支援

高齢者支援

･

、

、

放課後児童対策
^

･
′

医 療

その他 ′

0 自然災害被害への支援や助成について

○ 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

○農業サポーター制度の現状と課題について

○体験農場を広げることについて
一- - - - - -【- - - - - -一 - - - - - -●- " " - -…- - -一- - - - - - - -一"一幅

-
-

.

･

○お達者倶楽部の目的と、 活動内容、 要件の改

善について

○高齢者施設の改善と利用条件について
『 … … -…- -

三
一一

二 三 --

0 指定管理者が替わる児童クラブの引継ぎと

利用者の意見を聴くことについて

0 児童クラブの今後の方向性について
- - - - - -一- -【 一 - -

○市民医療センターにおける苦情処理の対応と

改善について
-“ - -

,
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - -… - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

【 - -一- - - -

- - - - - - - - - -

-- - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ン- - - - - - "… - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【【- - - - .- - - - - -、

…- - - - - - - - - 【 -

- - - - - - - - - -
-

′
･

- - - - - - - “ - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
′′

-… - - - - - - - - - - - - - - - - 】- - - - - - -
′ ･

一 【 一 一 一- - - -】 - - - - - - -

. - '
- -【" - - -… “【一-“- - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - -、- - - -

-
-

.- - - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
･

Q
J



一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

( 一括 ･初回一括 ･ヒ問一答 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦様 特別委員会

所沢市議会議員 入沢 豊

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。
" 項 目 要 旨 (具体的に記入)

西所沢駅西口改札口

自治会防犯灯

東 ･西クリーンセンター

′

-
災害･

･

‐ '

その他

0 現状と今後について

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

′〆

ノ

ー

監査委員

r

L
′

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

. 一- - - - - - " " - - - - - - - " - - - - - " " - - - - - " - - - - - - -

-

O LED 化の整備状況について
･-‐- " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - "トー

… - - - - - - -ムー一一一一一一一- - - - - - - - - - - -一二 - - J - -
三一

0 ごみ搬入時の市内在住の確認について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - -

0 山口中学校西側道路崩落における経緯と

今後の課題について＼
-- - - - " - - - - - - - -一- - - - - - - -● - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

、-
-- " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･ ~ - - -…“- - " - - - - - - - - - - - - --

′
.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･…

- - - - - - - - - - - - - -● - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - " - - - - " - - - - - - - - - - - - - - -

、
-‐- - - - - - - -“- - - - - - - - -…- -“- - - - - - -…- - - - - - - -【一一…-

′

- …" …- - ,一- - - - - - - - - - - - - -駒-■- - - " -“" - - - - - - -

.- -一- - - - M - - - - - - -……- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -･

. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - -

、
、

′
.- - , - - - " - - - - - - - - - - - - - - - -】- - - - - - - - -、.

′
･- - - - - - - - - - - - - - - - " - - - -“ -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
、 .

′ ,
′

-

一- - - - - - ,一- - - - - - - - …- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
′

･【一一- - - - - - - - -‐- - - - " - - - - "一- - - - - - - - - -岬- - - - - - -′- -

. - - - - - - - - - "…- - - - - -“ - - - - - ~ - - - -一- - - - - - - - - -

J ･
. - - - - - - - - - -…- - - - - ｢ - - - - - - - - - - - -賣- - "“- - - -一蹴- - - -

′
-

-- - - - -一…- - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

!

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - -“…- - - - - - - - " " . - - - - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

( 一 括 ･靱回一括I･一問一答 )

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦様

所沢市議会議員 近藤 哲男

所沢市議会会議甥限り第6 主条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 ･ 目 要 旨 ′ (具体的に記入) 答 弁 者

1、 高齢者福祉について

2、 精神障害者について

-
、
、

-

3、 小 ･中学校の入学式

の日程について

4、 教職員の多忙化につ

いて

5、 松葉町の呼び込みに

ついて

6、 地域住民の安全 ･安

心について

′

“

、

.

7、 その他

高齢化に対する今後の対策について

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道･

○ 事業
管理者

0 担当部長

監査委員
′

. -

選挙管理
委員会
委員長

農業委員
会会長

公 平委員
会委員長

" " - - - - - - - - -◆- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - -

精神障害者へのサービスの拡大について′

- - - - - -一- - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“

一 - - - - - - } - - - - - - - - - - - - -一- - " - - " - - -…- - - - - - - - - -

′ --
、

その後、 どのような検討がなされたのか

来年4 月の入学式の日程について
" - - - - - - -★ -

-

,一- - - - - - - - - - - - - - " -鞄- - - - " - - " -

教職員の多忙化の現状と課題、 対策について
- -…- - - " " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

- -◆- - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
･ r

呼び込みに対しての取り組みについて
- -… - - - " - - - - - " - - - - - - - -…- -…- - - - - - - - - - "“増- - -‐

"
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - ･-

‘ ′
′

自治会や自主防災組織などへの補助について
鴎- -『" - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - -“一- - - - ･

′- - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1

- - - - - - -
′

-…- - - - - - - - -
′
- - - - - - - - - - - - -

-

- - - -

- - - - - -“- - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -

･
-

、

-‐ - -“- - - - - - -…- - - - - -一- - ･ 一M - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - +‐- - - - - - - - - -
-

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、

、

- - - ~ - - -…-“- - - - - - -“- " " - - - - - - - - - - - -【- -一- -

- -…- - - - - - - . - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
'

- - . - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

一- " - - - - - - " " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -'

- - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " -

一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 2 0 1 7 年 1 2 月 5 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問 - 筏 )

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 矢作 いづみ

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づきゞ下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 、 答 弁 者

障がい者施策の充実に

向けて

′

、

.

教職員の多忙化解消

向けて

街路樹の安全対策
-

--

-

農業振興のために

介護保険を利用しやすく

その他 -

･重度心身障害福祉手当の充実について

○ 市 長

･
′

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長 ･

監査委員

選挙管理 ･

、 委員会 、

委員長

農業委員会

会長

公平委員会
委員長

- -

-

- -
′

- - - - - - - …-

･福祉タクシー等使用料金補助制度の今後に

や)し、て
… - - -

′

･実態把握について
一- - - - - - ｢ -‐ - - - - - - - - - -一一- -【一- - - - - -

･部活動などの負担軽減の具体化について
一- - - - - -

.
- - - -、一- - "… - -

･業務改善の取り組みについて
- - - - - - - - - - - - - - -‐" - - - - - - - - "一- - - - - - - - " - - - - - -

t、

.台風被害後の街路樹の点検状況について
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一一- -】- -一▲- - " - -一- -

･今後の対応について
- -…- - -“- - - - - - -…- - - - - - - - - - - - -一- - - - ｢一樽｢一一- - - -

･農業後継者支援策の拡充を
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -……-

、

･都市計画における生産緑地の今後について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′ ′ 、

･地域包括支援センターを身近で利用しやすく
- - - - - - " - - - - - - - -【- - - - - " - - -【- - - - - - - - - - " ~ " - - - - 【

: r

･介護報酬改定と介護職員の人員不足について
…- - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - 一 - -

- ‐ ′

- -一- - - - - - -●- -亀- - - - " - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - "
′

‘
、

J
- - - - - - - - . - - " - - "貞一- - - " - - - - - - - -【- -‐- - - " - - - - - - -

■- - - - - - - - - -●- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【榊一} - - - - " -

- - -…- - - - - - - - - - " - - - - ,一- - - - - - - - - - - - - - - - - -
‘′
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